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令和３年９月 新宮町教育委員会定例会 会議録 

 

１．開催日時 

   令和３年９月 24 日（金）  ９時 28 分から 11 時 04 分まで 

 

２．場所 

   新宮町役場 ３階第２委員会室 

 

３．出席者 

   宮川教育長、恵良委員、横山委員、本多委員、吉松委員 

 

４．欠席者 

   なし 

 

５．出席職員 

   森学校教育課長、桐島社会教育課長、荒牧指導主事、豊釜指導主事、髙木学校教育

課主幹、三舩学校教育課主幹、篠崎社会教育課主幹 

 

６．欠席職員 

   なし 

 

７．日程 

○ 日程第１ 開会の宣告 

（宮川教育長） ただいまから教育委員会定例会を開会いたします。 

9 時 28 分開始 

 

○ 日程第２ 会議録署名議員の指名について 

（宮川教育長） 会議録署名議員は会議規則第１７条の規定により、教育長及び会議

で決めた委員の１名となっておりますので、今回は横山委員にお願いいたします。

よろしくお願いいたします。 

 

○ 日程第３ 教育長の報告事項 

（宮川教育長） 教育長の報告 

    ９月８日に行った臨時町内校長・園長会について 

    ・ 時差登校について 

    ・ 短縮授業について 

    ・ オンライン授業について 

    ・ 部活動について 

   教育長会の報告（資料により報告） 

    ① 令和３年度後期英語習得院（ＥＬＩ）講座の開講について 
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    ② 卒業式及び入学式等の日程について 

    ③ 学習到達度診断シートと動画コンテンツの活用について 

    ④ 令和３年度福岡県地区間交流研修について 

    ⑤ 令和３年度福岡地区学力向上推進委員会について 

 

 

○ 日程第４ 議事の審議 

第 12 号議案 新宮町タブレット使用規程について 

（森学校教育課長）（議案により説明） 

（宮川教育長）質問等はありませんか。（特になし） 

（宮川教育長）本議案を承認してよろしいですか。（全員承認） 

 

第 13 号議案 新宮町デジタルトランスフォーメーション推進本部設置要綱の制定に 

ついて 

（森学校教育課長）（議案により説明） 

（宮川教育長）質問等はありませんか。（特になし） 

（本多委員） ＤＸは何の省略か。 

（森学校教育課長） Ｄはデジタル。Ｘは、トランスフォーメーションの略。 

（宮川教育長） 他にありませんか。本議案を承認してよろしいですか。（全員承認） 

 

第 14 号議案 新宮町立学校学習用通信機器貸与要綱の制定について 

（森学校教育課長）（議案により説明） 

（宮川教育長） 質問等はありませんか。 

（恵良委員） 福岡市は、市がモバイルルーターの受信契約を行い配付しているため、 

各家庭の受信料は発生しない。今回孫が、パソコンを持って帰ってきたが、現在 

自宅にネット環境がないため、学校に残って使うようになっている。そこでお尋 

ねする。契約済みのモバイルルーターの対応は考えられなかったのか。 

（森学校教育課長） 検討は行った。しかし、学習以外にも使えるため、個人で負担 

していただき、経済的に困難な家庭に就学援助の支援を考えている。現在家庭に 

通信環境がない家庭については、携帯のシムカードやテザリングなど工夫してい 

ただきながら授業ができたらいいと考えている。 

（恵良委員） 現在出校停止になっている子どもがモバイルを使用することにより授 

業参加ができるようになっているのか。出校停止の場合は、出席にならないと思 

うが、そういう状況にあっても学習がある程度できているのであれば、少し緩め 

ることはできないか。 

（森学校教育課長） 国からの通知では、自宅待機している子は、出席停止扱いにな 

り、出席としてカウントできない状況。福岡市は、自宅学習について出席扱いに 

しており、文部科学省から見直すよう言われている。今後通知があれば見直すが、 

今のところ国の基準に従っている。 

（恵良委員） 要望として、受信契約済みのモバイルルーターの対応できるようして 
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いただきたい。 

（森学校教育課長） 今後検討の一つに加えていきたい。 

（本多委員） 第４条に貸与を受けられるものは、家庭にインターネットの環境がない 

ものとあるが、小学校中学校一斉にオンライン授業が始まり、兄弟姉妹が２～３人 

いる場合通信が弱くなり、ログインできないということが起こる。環境があっても 

通信できない家庭にも配慮し、貸し出しができないか。 

（森学校教育課長） Ｗｉ－Ｆｉ環境がないと、通信速度が遅くなる現象が起きている 

という報告はある。ライオンズクラブが無償で２年間Ｗｉ－Ｆｉを援助する制度が 

あるので、そちらを勧めている。今申請が集中しているため、時間がかかっている 

よう。いただいた意見については、必要があれば規則の変更も検討していく。 

（横山委員）リモート授業を受ける際は、必ず自宅で受けないといけないか。 

（森学校教育課長） 自宅でないといけないとはしていないが、公共施設内にフリー 

Ｗｉ－Ｆｉがないため、自宅か学校の２択になる。全国的には、コンビニのフリー 

を使うという情報も聞いているが、本町ではやめていただきたい。 

（横山委員） スターバックスコーヒーなどでリモートをしている子どもが多数いる。 

そういうのを見かけると、それでいいのかと思う。一方では、家庭にＷｉ－Ｆｉな 

く、行かざるを得ない人も出てくる可能性はある。リモートを受ける側の環境も決 

める必要があると思う。 

（森学校教育課長） デジタル化が進んでいる中、公共施設においてのフリーＷｉ－ 

Ｆｉも今後考えていく必要がある。公共施設での活用も一つの方法かなと思う。子 

どもだけでお店で利用することは避けないといけない。今後色々な課題が出てくる 

と思う。 

（本多委員） 学童の子どもたちはどうしているか。学校で大声を出せない、活動がで 

きないなどあるが、リモートでリコーダーをしたり、歌を歌ったり楽しそうにして 

いる。この制限のある中伸び伸びしていることがメリットだと思う。公共の場では 

厳しい。そのような現状も踏まえ、環境を整えることは非常に大事だと思う。 

（森学校教育課長） 学童については、そのような環境はまだ整っていない。ただし、 

オフラインでタブレットを活用した学習は可能。 

（本多委員） 学童の子どもたちは、オンライン授業の時は学校に行っているのか。 

（森学校教育課長） 学童ではしていない。学校に行っている。 

（吉松委員） まつかぜは、タブレットが使えるか。 

（森学校教育課長） シーオーレは、まだ整っていない。要望はしているが３階まで 

  整備されていない。 

（吉松委員） 早く使えるようにお願いしたい。 

（宮川教育長） 他にありませんか。個々の家庭の実態を捉えることが大事。第14号議 

  案を承認してよいか。（全員承認） 

 

○ 日程第５ 諸報告 

  1)３学校教育課の報告について 

（森学校教育課長）（資料により学校教育課の報告） 
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① 報告事項 

   ・ 経過報告 

   ・ 今後の予定 

・ 全国学力・学習状況調査、福岡学力実態調査について 

（詳細は、荒牧学校教育課指導主事が説明） 

（森学校教育課長）（資料により報告） 

   ・ 新型コロナウイルス感染症の対応について 

 ・ 令和４年度町立幼稚園入園児募集について 

    （詳細は、髙木学校教育課主幹が説明） 

 ・ 工事の状況について 

    （詳細は、三舩学校教育課主幹が説明） 

② 協議事項 

 ・ 新宮町教職員の働き方改革取組指針の策定について 

（吉松委員） ＰＴＡ活動を夜に行う学校が多いと思うが、そこはどう考えているか。 

（森学校教育課長） 特殊事情や緊急対応などは、業務として対応することになると考え 

る。業務をできるだけ早く終わり帰ってもらうための目標値。 

（横山委員） ＤＸの件について、まず管理職にタブレットが渡されるという事だが、タ 

  ブレットを持ち帰り仕事を自宅でするという事がありがち。何らかの形で発信したほ 

  うがいいのではないか。 

（森学校教育課長） 何らかの対応策は必要と考えている。 

③ 連絡事項 

 ・ 令和３年度学校訪問について 

   （詳細は、髙木学校教育課主幹が説明） 

 ・ 令和３年度福岡教育事務所管内市町教育委員会教育委員人権教育研修会兼学校 

教育・社会教育担当部課長等人権教育研修会の実施について 

   （詳細は、髙木学校教育課主幹が説明） 

 ・ 令和３年度糟屋地区市町教育委員会教育委員全員研修会の開催について 

   （詳細は、髙木学校教育課主幹が説明） 

  

（宮川教育長） 質問等はありませんか。 

（本多委員） １３歳以上のコロナワクチン接種が始まり、接種を考えている家庭もある 

と思うが、ワクチンの副作用による体調不良が出た場合、欠席扱いとなるかどうかの 

通知はないのか。ワクチン接種の強制や推奨はできないと思うが、ワクチン差別など 

もある中、一方で政府はワクチンパスポートの検討をしているようで、非常に難しい 

問題であるが、何かお知らせがあると保護者も安心できるのではないかと思う。 

（森学校教育課長） １点目のワクチン接種による副反応に関して、教職員も含め副反応 

か判断できないため病院に相談し、登校可能という事であれば登校してよいと学校に 

は伝えている。２点目、優先接種について検討したが全国的に批判の方が多かったた 

め断念した。修学旅行や受験などがある保護者からは、早期の接種希望の声もあると 

聞いている。要望があれば検討するが、ワクチンが不足している状況。 
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（宮川教育長） ワクチン接種のため学校を休む場合は、出席停止の扱い。そのために 

  副反応があり、休む場合も同じ。一旦登校し、早退する場合は、出席扱いという通 

知が来ていた。そのあたりも含め整理をして、通知するようにしたい。 

 

2) 社会教育課の報告について 

（桐島社会教育課長）（資料により社会教育課の報告） 

  ① 報告事項 

   ・ 経過報告 

   ・ 今後の予定 

② その他 

   ・ 令和３年度寺子屋事業報告 

・ 町立図書館利用状況及び行事予定 

（宮川教育長） 質問等はありませんか。（特になし） 

〇 日程第６ その他 

1) 教育委員会定例会の日程について 

（森学校教育課長）（日程確認） 

  ・ １０月定例会 

     令和３年10月28日（木） ９時30分から （確定） 

  ・ １１月定例会 

      令和３年12月１日（水） 14時00分から （予定） 

 

○ 日程第７ 閉会の宣告 

（宮川教育長）以上で９月の新宮町教育委員会定例会を閉会します。 

                                 11時04分終了 

 

 

 

 

 

 

            署名  教育長     宮 川  優 子    . 

 

 

 

            署名  委 員     横 山  英 治     


